



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 62297

Texte de la question

M. Thierry Mariani appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la forte augmentation des vols avec effraction et avec violence dans le département de Vaucluse au cours du premier trimestre 2001. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer de façon précise l'évolution des statistiques des vols avec effraction et avec violence constatés tant auprès de la police nationale que de la gendarmerie pour les villes suivantes : Avignon, Bollène, Carpentras, Cavaillon, Orange, Vaison-la-Romaine et Valréas de 1993 à 2000 ainsi qu'au premier trimestre 2001. Enfin, il souhaiterait connaître sa position à ce sujet et les solutions qu'il entend prendre pour réduire le nombre de ces infractions.

Texte de la réponse

L'évolution des statistiques relatives aux vols avec effractions et vols avec violence dans les communes suivantes s'établit ainsi en zone de police nationale : (Voir tableau dans J.O. correspondant) Afin de réduire le nombre de faits de délinquance dont l'évolution s'est révélée défavorable à Avignon, les services de police locaux ont bénéficié depuis le début de l'année, de renforts d'unités mobiles qui ont assuré une présence accrue dans les quartiers et lieux sensibles, mesure s'inscrivant dans le prolongement direct de la mise en oeuvre de la police de proximité. Ainsi, durant le mois d'avril, une compagnie de la CRS 58 a été affectée ponctuellement, non seulement aux missions de sécurisation entrant dans le cadre de la lutte contre la délinquance de voie publique, mais aussi, de manière occasionnelle, à la surveillance de la circulation routière. De même, début mai des personnels issus des CRS ont été dépêchés lors de la tenue de la foire internationale d'Avignon, manifestation habituellement propice à l'augmentation des faits de délinquance. Ce renfort a permis durant cette période de faire baisser la délinquance de voie publique de 27 % par rapport à celle enregistrée l'année dernière. Enfin, de nouveaux renforts CRS ont été affectés lors du festival d'Avignon en juillet. A cette occasion, il a été constaté cette année une diminution globale des faits constatés : 906 contre 1 053 l'année dernière. L'évolution des statistiques relatives aux vols avec effraction et vols avec violence dans les communes suivantes s'établit ainsi en zone de gendarmerie nationale : (Voir tableau dans J.O. correspondant) La commune de Bollène représente à elle seule plus de la moitié du total des vols avec effraction constatés par la gendarmerie nationale sur l'ensemble des communes étudiées, au cours des années 1998/2000. Après une relative stabilité des vols avec violence au cours des années 1998 et 1999, il est observé une baisse de 38,09 % de ces délits pour l'année 2000 sur l'ensemble des trois communes.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Mariani](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62297

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 juin 2001, page 3356

Réponse publiée le : 1er octobre 2001, page 5657